
Aufsichtsrat
Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 10. November 2014, 23:20

Zitat von gipsy 

Leute, wenn ihr ehrlich zu euch selbst seid, habt ihr doch genau wie ich nichts anderes
erwartet. So traurig wie es ist, wir müssen auf auf weitere deftige Niederlagen
vertrauen, dass sich wirklich etwas ändert.

Auch dann wird sich nichts ändern. Selbst bei einem Abstieg in Liga 3 wage ich die Prognose,
dass Bader bleiben würde.
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